

サイバー ニュース
CYBER NEWS 2022 No. 2

インターネットで知り合った人は、いい人でしょうか？

SNS(※)を使ったり、インターネットゲームをしたりすれば、会ったことがない人と知り合うことができます。ここでは、インターネットで知り合った人が、もしかしたら悪い人かもしれない…というお話をします。

(※) SNS ~ ソーシャル・ネットワーキング・サービスの呼び名で、たとえばLINE・Twitter・Instagramなどがあります。

<p>たとえば</p>  <p>こんな子かなあ</p> <p>B男 オレ、B男！ キミと同じ学年だよ。 こんど一緒にゲームしよう！ どこに住んでるの？</p> <p>A子 わたしA子！ C町に住んでるよ！</p>	<p>①</p> <p>どーもA子ちゃん。 B男です。 あそびにいいよ。</p>  <p>うまくだませたな</p>	<p>②</p> <p>わたしおなじ年じゃなかったよー！</p>  
<p>A子は、ゲームで知り合ったB男と仲良くなり、家の場所を教えました。そして、一緒に遊ぶ約束をしました。</p>	<p>しかし、待ち合わせ場所に来たB男は、同じ学年でもない、大人の人でした。A子はどうなったでしょうか…</p>	<p>本当は、B男は悪い人だったのです。A子はB男のクルマにのせられて連れ去られてしまいました！</p>

なにがいけなかったのでしょうか？

みなさんの学校にいる友達は、面と向かって話すことができるので、どんな人かわかりますよね。インターネットで知り合った友達はどうでしょうか？メッセージだけで、いい人なのか悪い人なのかわかりますか？相手にあなたの名前や住んでいる場所を教えたり、顔写真を送ったり、会ったりすることは安全でしょうか？A子さんのように、インターネットで知り合った人に名前や住所を教えたり、会ったりするのは危ないのでやめましょう。

保護者の皆さまへ



Good!

お子様がSNSなどを通じて知り合った人と会い、誘拐などの犯罪被害にあうケースや、相手に対して自分の個人情報や写真などを送ってしまうケースがあります。

被害を防止するため、お子様が使うスマートフォンやパソコンには、フィルタリングやペアレンタルコントロールの設定を行いましょう。

また、画像フォルダを確認したり、「メッセージの相手は誰？」と質問したりするなど、お子様のスマートフォンやインターネットの使用状況を確認しましょう。

